

ABSTRAK

Santi Ariani, 2018 :Peningkatan aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Dalam Pembelajaran IPS Dengan Model *Cooperative Learning* Tipe *Two Stay Two Stray* di Kelas VI SDN 21 Cupak Kabupaten Solok.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh proses pembelajaran yang dilaksanakan guru kurang sesuai dengan yang diharapkan yaitu guru kurang memperhatikan keheterogenan siswa dalam pembentukan kelompok dan kurang mengecek pemahaman siswa saat penyampaian hasil diskusi. Akibatnya aktivitas dan hasil belajar yang diperoleh siswa menjadi rendah. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan Peningkatan aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Dalam Pembelajaran IPS Dengan Menggunakan Model *Cooperative Learning* Tipe *Two Stay Two Stray* di Kelas VI SDN 21 Cupak Kabupaten Solok

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam 2 siklus yang meliputi perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Subjek penelitian adalah guru dan siswa Kelas VI SDN 21 Cupak Kabupaten Solok yang berjumlah 16 orang. Data penelitian berupa hasil pengamatan dan hasil belajar siswayang diperoleh melalui lembar observasi dan lembar tes

Hasil penelitian pengamatan RPP pada siklus I adalah 85,7 % (baik) meningkat menjadi 92,9% (sangat baik) pada siklus II. Hasil pengamatan aspek guru siswa pada siklus I adalah 76,56% (baik) meningkat menjadi 92,19% (sangat baik) pada siklus II. Hasil pengamatan aspek siswa siswa pada siklus I adalah 73,31% (cukup) meningkat menjadi 92,18% (sangat baik) pada siklus II. aktivitas belajar siswa pada siklus I 53,90 % meningkat menjadi 82,02 % pada siklus II. Hasil belajar siswa pada siklus I adalah 72,77 meningkat menjadi 81,99 pada siklus II. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa model *Cooperative Learning* Tipe *Two Stay Two Stray* dapat meningkatkan aktivitas dan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPS di Kelas VI SDN 21 Cupak Kabupaten Solok

Kata kunci : aktivitas, hasil belajar, model *two stay two stray*, IPS